160 Flüge mit 44 Verbindungen im Sommer: Ryanair fliegt zwei neue Ziele an

(Hahn) Die irische Fluggesellschaft Ryanair wird im Sommer zwei neue Ziele ab dem Flughafen Hahn anfliegen. Einmal die Woche geht es nach Gran Canaria und vier Mal die Woche nach Vilnius. Der Flughafen hat auch im vergangenen Jahr ein Minus bei Passagieren und Fracht hinnehmen müssen.



Ryanair-Marketingchef Jacobs: «Wir kommen in alle eure größeren Flughäfen außer Frank furt». Foto: Markus Scholz

Das will Ryanair-Chef Michael O'Leary bei einer Pressekonferenz auf dem Flufhafen bekanntgeben. Insgesamt 160 Flüge sollen im Sommer vom Hahn gehen. 44 Verbindungen sind geplant.

Der Flughafen hat auch im vergangenen Jahr ein Minus bei Passagieren und Fracht hinnehmen müssen. Die Zahl der Fluggäste sei von etwa 2,66 Millionen 2013 auf 2,45 Millionen gesunken, sagte Flughafengeschäftsführer Markus Bunk am Dienstag am Hahn. Die Frachtmenge habe 2014 bei etwa 135 000 Tonnen gelegen. Im Jahr zuvor waren es den Angaben zufolge noch rund 152 000 Tonnen gewesen. "Das ist nicht schön", sagte Bunk. Die Werte lägen aber noch oberhalb der ursprünglichen Erwartungen. Im laufenden Jahr sollte nun das Ergebnis von 2014 gehalten werden, dann müsse Wachstum her.